

# みんなで盛り上げる大会!! 第11回蒲郡ビルフィッシュトーナメント開催!!

GAMAGORI  
BILLFISH  
TOURNAMENT  
SINCE 2002



## 優勝:Millionaire



伊木さんが渾身の力を込めてロッドを支える。



養生後、タグを打ったカジキをリリースする瞬間!!



無事にT&Rに成功し、チームみんなでバンザイ!!



チーム名: ミリオネア 11:32 T&R成功  
推定120kg ラインクラス50lb

チーム名: チーム こうなん丸 10:50 ランディング成功  
110.4kg ラインクラス50lb

大会本部に帰港してきたこうなん丸。船からクレーンでカジキを吊り上げる光景はまさに圧巻。



優勝:ミリオネア ポーナムカップ3位に続いてまたもタイトルを獲得。



第2位:チーム こうなん丸 大会1本目のカジキを釣り上げ大会を盛り上げた。



大会実行委員会会長代行の田中氏から大会の総括が話された。



蒲郡海洋開発(株)代表取締役社長岡田氏からの挨拶も行われた。



取材協力: ラグナマリーナ 443-0014 愛知県蒲郡市海陽町2丁目1 TEL: 0533-58-2800 URL: www.laguna-gamagori.co.jp



8月11日(土)~12日(日)、愛知県蒲郡市にあるラグナマリーナさんで『第11回蒲郡ビルフィッシュトーナメント』が開催された。今大会で第11回目となるこの大会は、第1回から徐々にその知名度を上げ、今や東海エリアの『カジキ好き』の皆さんが出場を毎年楽しみにしている大会である。また、大会本部がラグナ蒲郡のフェスティバルマーケット前にあるため、毎年釣り上げられたカジキを見ようと、多くの観光客がカジキを取り囲むという面白い光景も見ることが出来る。今大会も名誉ある『優勝』の二文字を目指し、計27艇がエントリーした。参加艇はこのエリアでは有名な『カジキ好き』の皆さんばかり。更には横浜ベイサイドマリーナからのエントリー艇もあり、はるばる横浜からこの大会に出場を決めた『男気』は実に素晴らしいと思う。大会初日は天気も良く絶好の釣り日和。午前7時25分、スタートフィッシングを目前に控え参加各艇が伊

良湖沖に集まって来た。各艇リラックスした雰囲気で大大会そのものを楽しんでいるように感じる。そして午前7時半のスタートフィッシング。各艇のキャプテンが斉にスロットルレバーをグイッと倒す瞬間である。一気に海面が揺れて一斉に本部艇に迫って来るような感覚を感じることが出来、キャプテン及びクルーの気迫が一気に爆発したような雰囲気が漂う。まさに大迫力の見応え十分のシーンで、ビルフィッシュトーナメントの始まりを感じさせてくれる。スタートフィッシング後は、各艇の撮影をするため、本部艇もポイントに向けて出発するとともに、無線に入るヒットコールを心待ちにすることに。すると午前8時39分、いきなり前回優勝のヘラクレスが魚種不明ヒット!!また今年もヘラクレスか!?!と感じた人も多かったと思うのだが、残念ながらフックオフ!!しかし、ファーストヒットがあったことで、各艇のヤル気にスイッチが入る。すると午前

10時5分、今年の鳥羽ビルフィッシュトーナメントを連覇という形で制覇したチームファンタジアからカジキヒットの無線が!!結果は残念ながらフックオフではあったものの、このヒットコールで参加艇はカジキが捕食し始めたことを確認し、一層の気合いが入っていたに違いない。続いて午前11時56分、センチュリーブリーズがカジキヒット!!壮絶なファイトを繰り広げたものの、残念ながらフックオフ。その後もシイラのヒットはあるものの、カジキのヒットコールが入る事は無かった。結果、初日の釣果はシイラのヒット3回、カジキのヒット2回、魚種不明のヒット1回で、合計6回のヒットコールがあった。カジキの釣果は0本であったものの、確実にポイントを回遊しているのはヒットコールで明らかになったため、翌日に向けて明るい兆しは見えた。また、大会初日の夜にはラグナシア内で、参加チームを招きウェルカムパーティが開催された。テーブル

には美味しそうな料理が所狭しと並び、各チームは2日目に向けて英気を養っていた。料理を食べ終えると、ラグナシアの花火を鑑賞。ここの花火は日本テレビ系『ヒルナンデス!』の『オススメ花火大会2012』で1位を獲得したという有名な花火。夜空に広がる色とりどりの花火は必見である。また、花火だけでなく音楽、噴水、レーザーが組み合わせられており、見る人を全く飽かさせない。初日の疲労も美味しい料理と壮大な花火を観ることで、吹っ飛んでしまうのではないかと感じてしまった。大会初日はここで終了し、各チームは2日目に向けてそれぞれの宿舎及び船に帰って行った。迎えた大会2日目。午前7時半のスタートフィッシングとともに各艇が、ポイントへと船を進めて行く。この1日で大会の優勝チームが決まる。そう思うとどこか釣ってもおかしくない状況だけに、本当にワクワクしてきた。まず初めに本部艇にヒットコールをしたのは、また



チーム名:ウェイビーライン



チーム名:フォーエバーオーリン



チーム名:チーム レネゲード



チーム名:ソールズベリーFC



チーム名:チームサンタナ



チーム名:BOBOSS



チーム名:HERCULES



チーム名:ゾーネンシャイン



チーム名:HERO



チーム名:フレンドシップ I 世



チーム名:レックス



チーム名:チーム クレア



チーム名:オーシャンラブ



チーム名:NONBIRI III



チーム名:セブンライブス



チーム名:チーム フォーナイン



チーム名:チーム フリーダム



チーム名:チーム こうなん丸



チーム名:レバンテ



チーム名:ハートビート



チーム名:猫丸



チーム名:マーベラス



チーム名:Millionaire



チーム名:バックマン



チーム名:FANTASIA



フリーアナウンサー桐生さんとレディ。



蒲郡海洋開発 岡田社長からの挨拶。



大会実行委員会の田中会長代行。



用意された料理はどれも絶品!!



明日の作戦に向けて話は尽きない。



ラグナシアの花火は見所満載!!



多くの人が華麗な花火に見とれていた。

してもヘラクレス!!今日もヘラクレスからのスタートであったことを思うと、ヘラクレスは何か持っているなと感じてしまう。しかし惜しくも魚種がシイラでポイント獲得ならず。午前9時21分にはオーシャンラブがカジキヒット!!ここで取れば一気に首位に立てたのだが、惜しくもフックオフ。すると午前10時14分、待ちに待った無線が!!こうなん丸がカジキヒット!!なんと1本!!、と祈るような気持ちで待っていると、見事にカジキのランディングに成功したと無線が入った!!この時点でこうなん丸が一気に頭ひとつ抜け出し、トップに躍り出た。この勢いに乗って午前10時半、カジキのヒットコールが入った!!先月行われたポーナムカップ3位入賞のミリオネアだ!!本部艇が駆けつけると、まさに大物カジキとのファイト中で、アングラーの伊木さんが渾身の力を込めてリールを巻いていた。そしてクルーの皆さんが一丸となって各役割をこなし、カジキとのファイトを楽しんでいた。約1時間程で見事に推定120kgのクロカワカ

ジキを50ポンドラインでのタグ&リリースに成功!!見事なチームワークを見せたミリオネアが、ここで一気に逆転で首位の座に躍り出た。釣果後のミリオネアの船上は達成感に溢れたチーム全員の笑顔が輝いていた。ミリオネアのヒットコール後に、ゾーネンシャイン、マーベラス、レバンテからカジキのヒットコールがあったものの、フックオフやラインブレイクで惜しくも釣果が上がることは無く、午後0時のヘラクレスの魚種不明ヒットも残念ながらフックオフしてしまった。そして、ストップフィッシングを迎えた午後1時、見事にミリオネアが第11回蒲郡ビルフィッシュトーナメント優勝の栄光に輝いた。大会を通して、今大会のカジキの釣果は2本ではあったものの、各チーム同士の交流があらゆるところで図られている様子や、楽しそうに大会の釣果を報告しあっている様子を見ると、参加チームみんなで盛り上げてきた大会というのが良く分かる素晴らしい大会であったと思う。